

Partner des SC Haag



34. Stampfl Berglauf am 7. April 2018 in Au am Inn

Veranstalter : SC Haag e.V. **Organisation** : Karl Köstler

Schirmherr : Landrat Georg Huber **Zeitmessung** : BGL-Zeitnahme Piding

Streckensicherung : Polizeistation Haag und FFW Au am Inn

Sanitätsdienst : Rotes Kreuz Haag

Fotograf : Hans Munz

Streckenlänge : 4,2 km Höhendifferenz : 200m Wetter : sonnig

Teilnehmer

gemeldet : 400

am Start : 364 im Ziel : 364

Tagessiegerin : Esterlechner Kerstin, 19:29,8 Tagessieger : Diensthuber Josef, 16:25,5

Sponsoren

Allianz Eisenauer&Eisenauer GbR, Haag Möbel Niedl, Haag Molkerei Bauer, Wasserburg Bäckerei Brugger Fahrrad Gruber, Haag Drax-Mühle Sport ampuls & natur, Haag Kfz-Technik Spagl

Thaler & Thaler GmbH, Haag Klima, Schlosserei Brandmeier

GO - Gasthof Oberndorf
Transport-Container-Dienst Fa. Herzog

Schreinerei Heinz Meier-Echtler, Reichertsheim

Sport ampuls u. natur, Drax Mühle, Pittrof Fenster und Türen Westen-Sponsoren DAK Multifunktionstuch-Sponsor

Rotes Kreuz, Haag

Termine:

35. Stampfl Berglauf 30. März 2019

Der SC Haag freut sich auf Ihr Kommen. Nähere Informationen finden Sie im Internet unter http://www.Stampfl-Berglauf.de